



Dieter Reiter

Grußwort

Liebe Mini-Münchner*innen,

herzlich willkommen in der Spielstadt Mini-München, der Stadt der Kinder in den Sommerferien! Auch heuer könnt Ihr Eure eigene Stadt bauen, regieren und verwalten – mit allem Drum und Dran. Denn nirgends kann man besser lernen, wie wir unser Gemeinwesen mit den vielen Aufgaben und Tätigkeiten organisieren und unsere Stadt gemeinsam demokratisch gestalten können. Mini-München ist mit seinen tausenden Bürger*innen und dutzenden Einrichtungen, Verkehrsmitteln, Betrieben, Geschäften und Kulturangeboten schon fast so komplex wie München selbst.

„Mini“ ist dabei allerdings nur der Name, ansonsten ist an Mini-München alles „maxi“: Es ist das größte Ferienprogramm unserer Stadt. Es ist ein Projekt, das nicht nur Münchner Kinder und Jugendliche immer wieder in Scharen begeistert, sondern das auch weit über Münchens Stadtgrenzen hinaus Anerkennung und Nachahmung findet. Bereits seit 45 Jahren übergeben wir den großen goldenen, hölzernen Rathausschlüssel symbolisch an die jungen Bewohner*innen, und jedes Mal entfaltet sich ein neues, anregendes Stadtspiel.

Sehr gute Voraussetzungen dafür bietet auch heuer das Show-Palast-Gelände mit seinem großzügigen Platzangebot. Und besonders erfreulich ist, dass Mini-München auch wieder im Münchner Rathaus einen festen Platz hat. Die gesamte Spielzeit über könnt Ihr unsere Ratstrinkstube und den Großen Sitzungssaal des Stadtrates für Eure Versammlungen und Verhandlungen nutzen. Das verdeutlicht die enge Verbindung der Spielstadt Mini-München mit ihrem größeren Vorbild. Nach wie vor offen ist aber, wo die Spielstadt dauerhaft unterkommen kann. Gemeinsam mit vielen Partner*innen in der Stadt arbeiten die über 100 Kinder des Stadtplanungsbüros seit fast zwei Jahren an tollen Vorschlägen dafür, die in der Spielstadt das erste Mal öffentlich präsentiert werden.

Projekte wie Mini-München sind nur realisierbar, weil sich viele Menschen gemeinsam

engagieren und an einem Strang ziehen. Dazu gehören zahlreiche Kooperationspartner*innen aus der ganzen Stadt, Spender*innen, Förder*innen und natürlich die Mitarbeiter*innen. Allen, die mitgeholfen haben, Mini-München in diesem Jahr zu ermöglichen, sage ich meinen herzlichen Dank.

Ich wünsche Euch eine schöne, spannende und ereignisreiche Zeit in Mini-München!

Euer Oberbürgermeister

A handwritten signature in black ink, reading "Dieter Reiter". The signature is written in a cursive, flowing style.

Dieter Reiter